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Abstract (en)
The method involves mounting printing plates on a plate cylinder (7) of a press unit (4). The printing plates are fixed in a cylinder channel by angled-
away ends, which trail and lead during a printing operation, respectively. The plate cylinder of the press unit is rotated in a rotational direction
opposite to a production direction for mounting the plate cylinder. The plate cylinder is rotated in the production direction for the printing operation.
An independent claim is also included for a press unit comprising a gripping element.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Druckplatte (101 a; 101 b) eines Plattenzylinders (07) eines Druckwerks (04; 22; 28; 31), mit einem auf die Druckplatte
(101 a; 101 b) aufgebrachten Druckbild (105a; 105b), wobei die Druckplatte (101a; 101b) mit einem in einem spitzen Winkel abgewinkelten
ersten Ende (103) über eine Einhängekante (116) eines Zylinderkanals (108) eines Plattenzylinders (07) einhängbar und /oder eingehängt ist
und mit einem zweiten Ende (104) im Zylinderkanal (108) fixierbar und/oder fixiert ist, und wobei das Druckbild (1 05a; 105b) ein im Druckbetrieb
vorlaufendes Ende (106) und ein im Druckbetrieb nachlaufendes Ende (110) aufweist, wobei das Druckbild (1 05a; 105b) auf der Druckplatte (101
a; 101 b) in einer solchen Orientierung aufgebracht ist, dass das nachlaufende Ende (110) des Druckbildes (105a; 105b) zum ersten Ende (103) der
Druckplatte (101 a; 101 b) hin gerichtet ist.
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